

# FPII

## "Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Sambangi Warga, Serukan Program AA DEDE PRESISI"

Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Nov 29, 2023 - 10:02



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG

"Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Sambangi Warga, Serukan Program AA DEDE PRESISI"

Sukabumi, 28 November 2023 Dalam rangka menjalin komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, bersama dengan Babinsa Serda Dani Fajar, melaksanakan sambang ke rumah Bapak Usep di Kampung Pasirbadak, Rt 01/06 Desa Sukamaju,

Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 28 November 2023, mulai pukul 11.29 WIB hingga selesai.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menghimpun masukan, kritik, dan saran dari masyarakat guna meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan nomor handphone yang bisa dihubungi (0858 4643 4795) sebagai wujud keterbukaan dan keterjangkauan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, beberapa himbauan juga disampaikan kepada warga:

1. Mengajak warga agar bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung.
2. Menjaga kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan pemberatan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga diminta untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
3. Menghindari provokasi dari berita yang belum pasti kebenarannya atau berita palsu (hoax) terkait Pemilu tahun 2024.

Dengan adanya kegiatan sambang ini, diharapkan hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat, serta masyarakat lebih aktif berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.